

Le collège Jean Moulin à Tomblaine bénéficie d'une flatteuse réputation, à tel point que ses effectifs ont augmenté encore cette année portant le nombre de ses élèves à 623 ! Le pourcentage de réussite au Brevet des Collèges est de 90% ! Supérieur à la moyenne de l'Académie.

Madame l'Inspectrice de l'Education Nationale Emmanuelle Compagnon, accompagnée de monsieur le Principal du Collège Thierry Barbier, d'Hervé Féron, Maire de Tomblaine, de Jean-François Penin, directeur-adjoint du CREPS et d'enseignants sportifs, a fait le tour, avec beaucoup d'intérêt, des différents ateliers proposés.





Ce matin, dans le cadre de la journée nationale du sport scolaire, une véritable mobilisation des élèves et des professeurs était organisée autour de l'Olympisme et de ses valeurs. Des ateliers culturels et pédagogiques permettaient de découvrir les différents sports et leurs spécificités, de façon ludique, tout en favorisant l'apprentissage de certaines techniques, comme la photo ou l'informatique. Dans le même temps, une mise en pratique étaient proposée dans les deux gymnases du COSEC où les élèves nombreux et enthousiastes découvraient, pour certains, la pratique de différents sports (badminton, basket, athlétisme, tennis de table...)



De nombreux partenariats existent entre le Collège et la Ville de Tomblaine ou encore le CREPS, permettant ainsi la réussite de classes sportives, ce qui a certainement valu à l'établissement de Tomblaine d'obtenir la labellisation "établissement préfigurateur pour l'obtention du label 2024", label décerné par l'Education Nationale et le Comité Organisateur des JO de Paris 2024. Le collège Jean Moulin est le seul établissement de l'Académie qui a obtenu ce label.

# A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 25 septembre 2019 15:24

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 25 septembre 2019 15:24

---

